



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La Fundación Estimulando para Incluir que tiene sede en la ciudad de Cipolletti de la provincia de Río Negro, como organización sin fines de lucro y abocada a incluir desde las diferencias, prepara de manera constante capacitaciones que abordan diferentes temática y que están destinadas, generalmente, para quienes trabajan en comunidades, con el otro y con otros.

El próximo mes de Julio, estará comenzando una capacitación que tiene que ver con el "Abordaje Terapéutico y pedagógico de niños con TEA y Trastornos de Conducta" y se denomina "CURSO: TCC - INTRODUCCIÓN AL MODELO DE MODIFICACIÓN DE CONDUCTA".

La presentación de la capacitación hace hincapié al avance en el diagnóstico temprano del TGD (Trastorno Generalizado del Desarrollo, según DSM IV) en los últimos años, que permite logros impensados para que hoy las personas con TEA alcancen una buena calidad de vida.

Además, remarcan la amplitud del TEA y de la necesidad de estar preparados como educadores, como profesionales y como comunidad para brindarle tanto a la persona que presenta TEA como a su familia, un abordaje "amplio" y óptimo para sus necesidades, para acompañar y favorecer el proceso de aprendizaje.

La Fundación EDINPPA fue convocada para brindar esta capacitación por tener bases claras en el "desarrollo humano", esas bases explicadas por el párrafo de un libro de Ángel Rivière nos aclara el panorama "Muchos enfoques clásicos del desarrollo humano y de la educación se han basado en un equívoco importante, en una dicotomía falsa, que sólo recientemente ha empezado a develarse gracias a la investigación evolutiva. Nos referimos a la disyunción entre el "desarrollo cognitivo", por una parte, y el "desarrollo social", por otra. La excesiva separación entre un polo cognitivo y otro social del desarrollo es inconsistente con lo que sabemos sobre la naturaleza y los orígenes de las funciones cognitivas humanas y conduce a una visión muy limitada de la inteligencia... Ni la inteligencia humana puede comprenderse despojada de esa matriz social, ni la conducta social e interpersonal puede entenderse sin explicar a fondo sus requisitos cognitivos..."

La capacitación consta de cinco módulos, desarrollándose uno de manera mensual desde el mes de julio al mes de Septiembre de 2016 y, está destinada a profesionales que trabajan con niños en las áreas de salud, educación y/o



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

desarrollo social, padres y familiares de niños con TEA. La modalidad de dictado es teórico-clínica y con posibilidad de intercambio con los profesionales asistentes y, se llevara a cabo en el horario de 9 a 16 hs en el Instituto María Auxiliadora de la ciudad de Neuquén.

Por ello:

**Autor:** Humberto Alejandro Marinao.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés social, comunitario, sanitario, científico y educativo el curso: TCC - Introducción al Modelo de Modificación de Conducta, organizado por la Fundación Estimulando para Incluir, que se desarrolla desde el mes de julio al mes de noviembre de 2016.

**Artículo 2°.-** Comuníquese y archívese.